

Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'Eberhard van der Laan

« J'ai appris vendredi avec beaucoup de tristesse le décès d'Eberhard van der Laan, Maire d'Amsterdam, qui était pour moi un ami et un modèle.

Avec Eberhard, nous partageons les mêmes valeurs sociales et humanistes, et la même vision du mandat de Maire. En 2014, il m'avait accompagné dans mes premiers pas à la tête de la Ville de Paris, avec toute la bienveillance, la générosité et l'énergie que nous lui connaissions tous.

Eberhard était aussi une source d'inspiration, un exemple de ce que doit être le combat d'un Maire en faveur de la tolérance et du vivre-ensemble. Il a consacré son mandat à développer la solidarité, à encourager chacune et chacun à dépasser les différences. Il a ainsi fait d'Amsterdam une ville inclusive exemplaire.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes sincères condoléances. Je veux leur dire qu'Eberhard nous manquera, mais aussi que ses idées et sa force de conviction continueront à guider de nombreux Maires dans le monde. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris